

## 充実の松島移動研修会



▲ 五大堂前にて



▲ 「今から、瑞巖寺の入場券を配りまーす」



▲ 「はやぶさ3に乗船、出発」

父母教師会・明成会移動研修会が、9月29日土曜日に行われました。父母教師会員10名、明成会員6名、学校関係4名が参加しました。

研修は瑞巖寺見学から始まり、遊覧船乗船、焼き牡蠣・蒲鉾体験、円通院での数珠づくり体験、西行の戻し公園からの展望を一日かけて楽しみました。

瑞巖寺は、平成の大修繕が行われたばかりで、輝きを戻した虎の絵はすばらしい迫力でした。

遊覧船が、出発の5分前に出航してしまうアクシデントもありましたが、遊覧船会社の配慮で、すぐに別の船を準備され、貸し切りで遊覧を楽しむことができました。

円通院では、数珠づくりを体験しました。作ってみると面白く、時間を忘れて夢中になって作ってしまうほどでした。

この研修旅行を通して、お互いの親睦も深まり、充実した一日を過ごすことができました。



▲ 「ああ松島や」



▲ 円通院にて「紅葉が始まりました」



▲ 夢中になって数珠づくり



▲ 焼き蒲鉾体験



▲ 西行の戻しの松公園にて